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Top 2 Einwohnerfragestunde

Heckenschnitt / Mähen
Frau Dähling fragt nach, ob derzeit noch die Möglichkeit von Heckenschnitt an 
Straßen besteht. 
Hierzu spricht Frau Goerke und teilt mit, dass ein Vertrag über die Durchführung von 
Heckenschnitten im Gemeindegebiet in Vorbereitung ist. 
Weiterhin fragt Frau Dähling, warum die Grünfläche in der Straße „An der Technik“ 
nicht mitgemäht wird. 
Herr Freitag spricht ebenso die Fläche neben den Garagen an. 
Hierzu spricht Frau Goerke.

Rottensdorfer See
Frau Dähling fragt nach, ob jemand weiß, wer die Grünfläche am Rottensdorfer See 
immer mäht. Ihrer Meinung nach sollte die Gemeinde ihren Dank dafür aussprechen. 
Hierzu spricht Frau Goerke.

Bushaltestelle
Herr Freitag fragt nach der Zuständigkeit der Bushaltestellenreinigung. 
Hierzu spricht Frau Goerke und erklärt die gemeindliche Zuständigkeit.
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